

Intervención República Argentina**EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL****FRANCIA**

Queremos dar la bienvenida a la delegación de Francia y agradecerle la presentación de su informe.

La Argentina desea agradecer a Francia por el importante rol que desempeña como país aliado en la campaña internacional para la universalización de la Convención Internacional para la protección de todas las personas contra las desapariciones forzadas.

Saludamos además a Francia por la creación del Ministerio de Derechos de la Mujer como así también por el desarrollo una estrategia para la inclusión de los Romanies, destinada a mejorar el acceso a la educación, el empleo y la salud de dicha población.

Felicitamos asimismo a las autoridades francesas, por el plan nacional de acción contra el racismo y el antisemitismo y en este sentido nos permitimos recomendarles continúen con las medidas tendientes a luchar contra la discriminación e intolerancia que sufren las minorías raciales y étnicas, en especial aquellas medidas destinadas a erradicar la difusión de estereotipos que puedan favorecer la discriminación y las manifestaciones xenófobas hacia los migrantes.

Por otra parte hemos leído atentamente las razones expuestas por Francia en su informe nacional que han llevado a que dicho país no haya ratificado la Convención internacional sobre la protección de los derechos de todos los trabajadores migratorios y de sus familiares. No obstante lo anterior, nuestro país considera que dicho acuerdo posee un valor agregado en términos de protección a lo legislado internamente, por lo que recomendamos se analice la posibilidad de su ratificación.

Muchas gracias